

# DIE WIRTSCHAFTSGÜTER DES ERDBALLS

Deutschland, dessen gewaltige völkische Stärke und Geisteskraft ihm eine unbestrittene Führerstellung in der Industriezivilisation unserer Zeit eroberten und fortdauernd sichern, kann seinen Bedarf an den Hauptrohstoffen nicht vollständig aus eigenem Boden decken. Neid und Haß seiner Feinde suchen es fernzuhalten von allen natürlichen Wirtschaftsgütern der Erde und ihm jede koloniale Ausbreitung, die seiner Größe und Bedeutung entspräche, einzudämmen oder völlig abzuriegeln.

Bedarf und Besitz müssen notwendigerweise zu einem Ausgleich gelangen. Unvergleichbar mit den Ausmaßen vergangener Zeiträume sind diese Ausgleichsbestrebungen heute zu einem gigantischen Ringen um die Herrschaft über die natürlichen Produkte der Erde geworden. Diese zu überblicken, ihr Ausmaß und ihre Bedeutung ermessen zu können und zu wissen, welche Möglichkeiten ihr Besitz Deutschland eröffnen müßte, ist Pflicht jedes denkenden Volksgenossen.

Die Zwangslage Deutschlands, seine Hinwendung zu autarken Zielen hat dazu geführt, Gewinnung, Verarbeitung und Verbrauch der in der Heimat vorhandenen Rohstoffe im Rahmen wirtschaftstechnischer Auswertung so voller Bedacht aufeinander abzustimmen, daß dieses Räderwerk mit seinen genialen Methoden restloser Erfassung aller Eigenschaften der Grundstoffe wie ein Wunder anmutet.

Professor Dr. Ernst Schultze von der Universität Leipzig, Direktor des Weltwirtschaftsinstitutes, hat die Herausgabe eines Werkes übernommen, das unter dem gemeinsamen Titel „Die Wirtschaftsgüter des Erdballs“ in verschiedenen, bestens ausgestatteten und bebilderten Bänden sich die Aufgabe stellt, in die welt- wie volkswirtschaftliche Bedeutung wichtiger Rohstoffe gemeinverständliche Einblicke zu vermitteln. Die Bände werden für jeden Wirtschaftswissenschaftler, Volkswirt, Techniker wie gebildeten Laien eine wertvolle Quelle von Erkenntnisstoff über alle Wirtschaftsgüter der Erde sein.

Demnächst erscheinen:

---

---

## GOTEN-VERLAG ♦ LEIPZIG